De: Geipan

Envoyé: mardi 13 juillet 2010 14:18

À:

Objet: DERNIERE DEMANDE V/OBSERVATION CALAIS (62) 12 06 2010 - AR MAIL TEMOIGNAGE

- DEMANDE DE PV

## Bonjour,

Sauf erreur de notre part, nous n'avons jamais reçu de réponse à notre mail ci-dessous. Souhaitez-vous que le Geipan étudie votre cas d'observation ? Si oui, merci de remplir le questionnaire demandé et de nous préciser si vous avez pu vous rendre à la gendarmerie.

Dans le cas contraire, un simple mail nous informant de votre désir de ne pas continuer suffirait. Dans l'attente de votre réponse

Très cordialement,

## **GEIPAN**

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulouse Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9 Boite Postale Interne 2911

Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

http://www.geipan.fr

De: Geipan

Envoyé: lundi 21 juin 2010 15:38

À:

Objet: V/OBSERVATION CALAIS (62) 12 06 2010 - AR MAIL TEMOIGNAGE - DEMANDE DE PV

## Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation. Afin de nous permettre d'ouvrir un dossier, il est indispensable, si vous résidez dans une zone couverte par la Gendarmerie Nationale, avec laquelle le Geipan a une convention, que vous vous y rendiez afin d'y faire établir un Procès Verbal d'audition. Cette démarche permet de donner un grand poids à votre témoignage, ainsi que l'ouverture très rapide par les gendarmes d'une enquête administrative locale auprès des aéroports, services météo etc.

Une copie du Procès Verbal alors établi nous sera ensuite transmis.

Indépendamment de cette démarche, vous avez également la possibilité de remplir le formulaire intitulé "témoignage standard" qui va nous apporter des précisions utiles concernant votre observation. Il est téléchargeable sur notre site web <a href="http://www.geipan.fr">http://www.geipan.fr</a> sur la page d'accueil de notre site.

Merci de le remplir le plus précisément possible, en vous appuyant sur les éléments déjà transmis par mail. Vous verrez qu'il nous permet de mieux situer le temps, l'espace et les conditions dans lesquelles l'observation a été faite. Il est de plus, pour nous,un élément très important dans notre procédure.

Si vous étiez en compagnie d'autres témoins, demandez leur également de se mettre en rapport avec nous.

Enfin, une ou plusieurs photos, voire un film du phénomène observé, ou même un dessin illustrant votre observation seraient évidemment très appréciés. Très cordialement,

## **GEIPAN**

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulouse Centre National d'Etudes Spatiales 18 Avenue BELIN 31401 TOULOUSE CEDEX 9 Boite Postale Interne 2911

Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

http://www.geipan.fr

De:

Envoyé: vendredi 18 juin 2010 01:48

À : Geipan

Objet : Phénomènes

Bonjour,

Je suis l'un des deux témoins de calais via le nord littoral et la une du Dimanche 12 juin 2010 sur des boules de feu dans le ciel .

Je me permet de vous contacter afin d'expliquer les faits.

En effet j'étais entrain de m'endormir lorsque mon petit frère de 22 ans me téléphone vers 00H15.

Je lui répond et il me dit : regarde a ta fenêtre du coté de la cité de l'Europe(zone commerciale calais cocquelles) , il y a un truc très étrange.

Je regarde et j'appercois des boules dans le ciel, des genres de sphères très luminescente de couleurs blanches orange et une très rouge.

Nous sommes donc allez voir moi et ma compagne tout en allant chercher mon frère chez lui pour voir ce que c'était de plus près, mais a notre arrivé plus rien.

J'ai donc regardé de quoi s'agissait-il sur le net et a ma surprise

général pas moins d'une dizaine de vidéo et témoignage ont circulé en même temps a ce sujet.

A 16H30 a rennes puis dans le sud de la France vers les 19H45, ensuite Mulhouse 22H, une ville a coté de Strasbourg 22H30, puis près de Bruxelles 22H45, a calais entre 00H15 et 1H14 pour finir a cerqy (paris) a 2H20.

Nous avons donc contactés notre quotidien local et une une est parue le lendemain même...

Plusieurs témoignages du phénomènes de multiples personnes, notamment des gendarmes qui ont observés le phénomène a paris.

Je trouve cela très étrange, ce n'était en aucun cas des lanternes thaï ou autre avion etc etc ... C'était des sphère qui allaient de gauche a droite, de droite a gauche, de haut en bas, même deux sphères se sont fusionnés a un moment pour former un genre de huit dans le ciel.

Ce fut tres haut.

Nous avons comparer nos témoignages et certaines vidéos, et nous avons vus exactement tous la même chose...

Comment doit-on procéder maintenant pour apporter plus amples détails aux personnes compétentes ?

Merci bien de vouloir m'éclairer je ne fais qu'apporter un témoignage parmi des centaines de cette nuit du 12 juin 2010....

Je suis a votre disposition via mail ou même mon numéro de téléphone